

Personel Kodim 0829/Bangkalan Laksanakan Karya Bakti Di Pasar Tanah Merah

AHSAN - BANGKALAN.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 27, 2022 - 19:59



Pembersihan Pasar Tanah Merah sisi barat

BANGKALAN, - Banyaknya timbulan sampah yang dihasilkan, sampah yang berasal dari pedagang, pembeli maupun dari warga di sekitar Pasar mengakibatkan sampah tersebut menumpuk, sehingga harus segera ditangani. Dengan dasar tersebut, Personel Kodim 0829/Bangkalan yang terdiri dari staf Teritorial, staf Logistik serta para personel dari Koramil - Koramil Jajaran Kodim 0829/Bangkalan, melaksanakan Karya bakti pembersihan saampah di Pasar Tanah Merah. Karya Bakti tersebut juga melibatkan personel dari Polsek Tanah Merah, Polsek Kwanyar, staf Kecamatan Tanah Merah, staf Puskesmas dan staf Pasar Tanah Merah. Karya bakti dilaksanakan pada Selasa (27/12/2022) siang.



Apel pengecekan personel oleh Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edi Tunggal SH.

Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE melalui Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edi Tunggal, SH disela pelaksanaan Karya bakti mengutarakan, “Kami dari Kodim 0829/Bangkalan bersama-sama, bersinergi dengan Dinas Lingkungan Hidup, Polsek, Kecamatan, Puskesmas dan Petugas dari Pasar Tanah Merah melaksanakan Karya bakti di pasar ini. Kami melihat, bahwasanya kondisi pasar tanah merah ini banyak dipenuhi oleh sampah. Maka kami bersama-sama mewujudkan sinergitas pembersihan sampah.” Tuturnya.

“Adapun tujuan pembersihan sampah di pasar tanah merah ini mengandung maksud yang pertama, mewujudkan pasar tanah merah ini bersih dari sampah. Yang kedua, kita memberikan tauladan bagi warga masyarakat Tanah Merah dan sekitarnya bahwa kita membersihkan dan membuang sampah itu di tempatnya. Bukan di sembarang tempat yang akan mengakibatkan polusi udara (Bau), banjir dan lain sebagainya.” papar Kasdim.



“Selanjutnya yang ketiga, kami bersama unsur instansi terkait juga memberikan pemahaman kepada masyarakat bahwa kebersihan itu sebagian dari iman maka buanglah sampah pada tempatnya.” Ajaknya.

Terakhir, Kasdim menyampaikan terima kasihnya kepada seluruh personel yang berpartisipasi dalam karya bakti pembersihan Pasar Tanah Merah tersebut.

“Terima kasih atas partisipasi dari rekan-rekan Instansi terkait, baik dari OPD, Kepolisian, Kecamatan, Puskesmas, maupun dari Dinas Pasar serta dari koramil-koramil yang telah bersama-sama melaksanakan pembersihan di Pasar Tanah Merah ini.” Pungkas Kasdim.

Sementara itu, Salah seorang tokoh masyarakat, H. Harun, menyampaikan, “Alhamdulillah saya sangat senang dengan kehadiran bapak-bapak tentara ini yang membersihkan Pasar Tanah Merah dari sampah.” Tuturnya singkat.

Seorang pedagang, pemilik toko Ramai Jaya Pasar Tanah Merah, H. Adzan mengungkapkan kegembiraannya, “Saya senang pak, bapak-bapak tentara dan polisi membersihkan Pasar kami. Bisa bersih-bersih dipasar ini.” Tuturnya sembari membagikan air mineral dan makanan ringan.